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PROVINCE DE QUÉBEC 
ÎLES-DE-LA-MADELEINE 

 

 
À une réunion ordinaire du Conseil d’administration du Centre de services scolaire des Îles du 
mercredi 14 mai 2025 tenue à la bibliothèque de l’École polyvalente des Îles (L’Étang-du-Nord) à 
19 h 00 et à laquelle sont présents : 
 

P1– vacant E6– OUELLET-M., Nathaël MC11– vacant 

P2– FARRAH, Amélie  E7– POIRIER, Ginette MC12– VIGNEAU, Karine 

P3– vacant E8– vacant MC13– vacant 

P4– GAGNÉ, Chantal E9– BERGERON, Cédric MC14– CHIASSON, Marlène 

P5– LAPIERRE-R., Anna E10– NADEAU, Annick MC15– LEBLANC, Marie-Michelle 

   

 ECSV – CYR, Jean-Michel  
 
P = Parent 
E = Employé (e)  
ECSV = Employé cadre sans droit de vote 
MC = Membre de la communauté 

 
formant le quorum requis (6 sur 10). 
 

 

La directrice générale, madame Isabelle Gilbert, est présente, de même que la secrétaire générale, 
madame Martine Bourgeois. 
 
- Une personne assiste à la réunion. 
 
 
1. Ouverture de la réunion, vérification du quorum (LIP 160) et adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par madame Annick Nadeau, appuyée par monsieur Nathaël Ouellet-Miousse, 
d’adopter l’ordre du jour suivant : 

 
1. Ouverture de la réunion, vérification du quorum (LIP 160) et adoption de l’ordre du jour; 
2. Lecture, adoption et suivi du procès-verbal de la réunion extraordinaire du 28 avril 2025; 
3. Période de questions-commentaires du public (15 minutes); 
4. Nomination du secrétaire général; 
5. Politique relative à la procédure de déclaration des clientèles en FGJ; 
6. Renouvellement du contrat de la cafétéria; 
7. Correspondance; 
8. Affaires diverses; 
9. Période de questions-commentaires du public (15 minutes); 

10. Levée de la réunion. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ (CA. 2025-030)  
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2. Lecture, adoption et suivi du procès-verbal de la réunion extraordinaire du 28 avril 2025 

Il est proposé par madame Anna Lapierre-Renaud, appuyée par madame Karine Vigneau, 
d’adopter le procès-verbal de la réunion extraordinaire du 28 avril 2025. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ (CA. 2025-031) 
 

3. Période de questions-commentaires du public (15 minutes) 

Aucune question du public. 

 
4. Nomination du secrétaire général 

Madame Isabelle Gilbert, directrice générale, informe le conseil d’administration que monsieur 
Francis Boivin-Desgagné assumera les fonctions de secrétariat général pour le CSSÎ, à la suite 
du départ à la retraite de monsieur Donald Chiasson. Monsieur Francis Boivin-Desgagné sera 
parmi nous dès la rentrée, en août prochain.  

 
5. Politique relative à la procédure de déclaration des clientèles en FGJ 

Il est proposé par monsieur Nathaël Ouellet-Miousse, appuyé par madame Ginette Poirier, que 
la Politique relative aux procédures de déclaration des clientèles en formation générale des 
jeunes 2025-2026 soit adoptée, comme présentée par la directrice des services éducatifs, 
madame Annick Nadeau. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ (CA. 2023-032) 

 
6. Renouvellement du contrat de la cafétéria 

Madame Isabelle Gilbert, directrice générale, informe le conseil d’administration que le contrat 
sera renouvelé avec le même concessionnaire « La popotte roulante », avec sa cheffe 
cuisinière madame Line Chevarie. Ce sera le statu quo pour le coût de la carte de cafétéria, 
tant pour les élèves que pour les membres du personnel. 
 

7. Correspondance 

Aucune correspondance. 
 

8. Affaires diverses 

La directrice générale, madame Isabelle Gilbert, tient à souligner la Semaine québécoise de la 
garde scolaire qui se déroule du 13 au 17 mai, sous le thème « En garde scolaire, on joue en 
équipe! ». Cet événement offre l’opportunité de rendre hommage au rôle essentiel du personnel 
de la garde scolaire pour le développement global des élèves. 

Elle fait également une motion de félicitations pour la participation active et remarquée des 
élèves et du personnel de l’école Notre-Dame-du-Sacré-Cœur de Grande-Entrée aux activités 
de la 150e mise à l’eau des cages qui s’est déroulée le vendredi 2 mai dernier. 
 

9. Période de questions-commentaires du public (15 minutes) 

Aucune question du public. 
 

10. Levée de la réunion 

L’ordre du jour étant épuisé, la présidente lève la réunion à 19 h 22. 
 
 
 
 
___________________________________ _____________________________________ 
Amélie Farrah, présidente du CA Martine Bourgeois, secrétaire générale 


